

## Rekord: 120 Teilnehmer bei Silvesterlauf am Start

**Sassenberg** (sau). Starten ist Überwindung – durchhalten ist Erfolg – ankommen ist der Sieg! Beim traditionellen Silvesterlauf versammelten sich am Montag rekordverdächtige 120 Läufer sowie Nordic-Walker und Wandrerfreunde im Brook.

Gemeinsam machten sich alle bei verschiedenen Distanzen und Geschwindigkeiten auf den Weg, um das Jahr auf sportliche Weise ausklingen zu lassen. Die Organi-

satoren Michael Strotmann und Christian Herweg zeigten sich erfreut über die auch diesmal wieder gestiegene Teilnehmerzahl: „Im vergangenen Jahr waren wir 100“, so Herweg.

Sogar die Lauffreunde aus Vermold und Beelen waren ange-reist, um auf der Zehn-Kilometer-Distanz mitzulaufen. Auch möglich waren die Sechs-Kilometer-Distanz sowie Nordic-Walking und Wandern. Es gab selbst

tierische Mitläufer – einige Walkerinnen hatten ihre Hunde mitgebracht.

Die Strecke führte durch den Sassenberger Brook in Richtung Peckeloh, dann umrundeten die Läufer den Feldmarksee und trafen sich am Ziel wieder auf Höhe des Sportlerheims. „Da ich gerade in der Gegend bin, mache ich auch gerne mit“, begründet Andreas Brinkmann seine Teilnahme. Der in Heidelberg wohnende

Vermolder ist zurzeit zu Besuch bei seiner Familie. Der erfahrene Marathonläufer benutzte die zehn Kilometern, um seine Muskeln ein bisschen aufzulockern. Auch Guillermo Abel aus Argentinien war zu Besuch im Brook. Der 16-jährige Schüler ist zurzeit durch ein Austauschprogramm in der Hesselstadt. Zusammen mit Matthias Kahle nahm er sich die Zehn-Kilometer-Distanz vor.

Ende dieses Jahres soll der

zehnte Silvesterlauf starten. „Geplant ist eine kleine Spendenaktion der aktiven Läufer für den guten Zweck“, schwebt Christian Herweg vor.

Im Anschluss war das Sportlerheim noch für ein paar Stunden geöffnet und bot den Läufern einen Platz zum Austausch über Laufstrecken, Geschwindigkeiten und allerlei, bevor gegen Abend jeder mit Familien und Freunden in das neue Jahr feierte.



**Zusammen joggt sich besser als alleine:** Dieser Meinung waren auch (v. l.) Christian Herweg, Guillermo Abel, Michael Strotmann und Matthias Kahle, die am Montag gemeinsam am Silvesterlauf im Brook teilnahmen.



**Nach erfolgreichem Lauf darf es auch mal ein Glas Sekt sein:** (v. l.) Mijo Horambasic, Klaus Hess, Andreas Brinkmann, Claus Häusler, Hans-Dieter Lendau, Jürgen Siltmann, Ralf Häusler, Rene Brinkmann, Günther Heptner und Tim Hesselmann.